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Cuiabá reforça combate às queimadas com ação integrada entre
Defesa Civil e Bombeiros

Combate as queimadas

Redação 

A equipe da Defesa Civil de Cuiabá realizou, na manhã desta quarta-feira (25), uma visita técnica ao Centro
Integrado de Operações Aéreas (CIOPAER), visando fortalecer as ações conjuntas no enfrentamento às
queimadas urbanas e rurais na capital.

 

A reunião para alinhamento de estratégias integra o projeto da Prefeitura Municipal denominado “Juntos por
uma Cuiabá sem queimadas”, realizado em parceria com o Corpo de Bombeiros Militar de Mato Grosso.
Com foco na prevenção, educação ambiental, fiscalização e resposta emergencial, o projeto prevê uma série
de ações integradas de prevenção e combate direto ao fogo.

 

Durante o encontro, foram discutidas medidas de integração operacional, uso de tecnologias de
monitoramento aéreo e mapeamento de áreas críticas, além da definição de protocolos para atuação rápida
em situações de emergência. O CIOPAER, por meio de suas aeronaves e equipes especializadas, poderá
contribuir de forma decisiva no monitoramento, detecção e apoio logístico às ações de combate aos
incêndios.

 

Segundo o secretário adjunto especial de Defesa Civil, coronel Alessandro Borges Ferreira, a visita ao
CIOPAER reforça a importância da integração entre as instituições. “A utilização do apoio aéreo permite
ampliar a nossa capacidade de resposta e monitoramento, otimizando recursos e garantindo mais eficiência
no enfrentamento das queimadas, que tanto prejudicam nossa cidade”, declarou.

 

Alessandro Borges enfatizou que as tratativas com o CIOPAER fazem parte de um planejamento estratégico
que se antecipa ao período de estiagem, historicamente marcado pelo aumento significativo de focos de
queimadas em Cuiabá. “Juntos por uma Cuiabá sem queimadas’ é mais do que um slogan: é um
compromisso com a vida, com o meio ambiente e com a saúde da nossa população. A união das forças
terrestres e aéreas será fundamental para enfrentar esse desafio coletivo”, concluiu.

 



Também participaram da reunião o tenente-coronel da PM, Lima Junior, e a tenente do Corpo de Bombeiros
Militar, Yara, do 1º Batalhão.


